

COMPORTAMIENTO FRENTE A VARIACIONES EN LA FECHA DE SIEMBRA DE VARIEDADES CANADIENSES DE ALPISTE EN RELACIÓN CON LA POBLACIÓN ARGENTINA

RESUMEN

En Argentina no disponemos de cultivares mejorados de alpiste. La introducción de variedades mejoradas, de semillas glabras, puede ofrecer una alternativa para aumentar nuestros rendimientos unitarios y las condiciones de trabajo de los operarios. El objetivo de este ensayo fue conocer la respuesta fenológica y rendimiento de los cultivares introducidos CDC María y CDC Togo en relación con la población argentina, a cambios en los momentos de siembra desde mayo a agosto. El trabajo se realizó durante el año 2015. Los cultivares canadienses tuvieron un comportamiento fenológico similar al de la Población Argentina pero con un rendimiento de granos inferior, consecuencia de un menor número de granos m^{-2} .